



Landesarbeitsgericht

(LAG LSA) 81. Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der Landesarbeitsgerichte vom 26. bis 28. Mai 2019 in Dessau-Roßlau

Zum zweiten Mal nach 2001 findet in diesem Jahr die Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der Landesarbeitsgerichte in Sachsen-Anhalt statt.

Neben den 18 Präsidentinnen und Präsidenten der Landesarbeitsgerichte der Länder nehmen die Präsidentin des Bundesarbeitsgerichts Ingrid Schmidt sowie u. a. Frau Ministerialdirektorin Maria Britta Loskamp als Vertreterin des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales teil. Die Konferenz wird in der Regel einmal jährlich durchgeführt. Der Vorsitz der 81. Konferenz ist der Präsidentin des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt Kathrin Thies übertragen worden. Aufgrund des 100-jährigen Jubiläums des Bauhauses wurde als Konferenzort Dessau-Roßlau ausgewählt.

Die Arbeitstagung dient in erster Linie der gemeinsamen Erörterung aktueller und für die Zukunft der Arbeitsgerichtsbarkeit bedeutender Fragen sowie dem Austausch untereinander.

Zum Abschluss der Tagung fassen die Konferenzteilnehmerinnen und Konferenzteilnehmer die für die Fortentwicklung der Arbeitsgerichtsbarkeit aktuell erforderlichen Beschlüsse. Zu den wesentlichen Themen der Tagung gehören die Entwicklung des elektronischen Rechtsverkehrs und die Einführung der elektronischen Akte. Auch werden die Informationen des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales über die aktuelle Entwicklung in der arbeitsrechtlichen Gesetzgebung diskutiert werden. Des Weiteren werden Themen die ehrenamtlichen Richter/innen der Arbeitsgerichtsbarkeit betreffend behandelt und die Untersuchungsergebnisse der aus dem Kreis der Präsidentinnen und Präsidenten der Landesarbeitsgerichte gebildeten Arbeitsgruppen unter anderem zu den Herausforderungen der Altersstruktur der Bediensteten an den Gerichten vorgestellt.

Das Ministerium für Justiz und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt würdigt die an der Tagung Teilnehmenden durch eine Einladung der Ministerin Anne-Marie Keding zu einem Landesempfang am Montag, den 27. Mai 2019 im Kornhaus in Dessau-Roßlau.

Zum Abschluss der Konferenz findet am Dienstag, den 28. Mai 2019 um 14:00 Uhr im Hotel Radisson Blu Fürst Leopold Hotel, Friedensplatz, 06844 Dessau-Roßlau, eine Pressekonferenz statt, zu der Pressevertreter hiermit herzlich eingeladen werden. Hierbei werden die Ergebnisse der Konferenz sowie die von den Präsidentinnen und Präsidenten gefassten Beschlüsse vorgestellt und erläutert werden. Die Veröffentlichung der Beschlüsse der Konferenz ist anschließend zusätzlich im Wege einer gesonderten Pressemitteilung vorgesehen. Für Nachfragen steht Ihnen der Pressesprecher des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt Vorsitzender Richter am Landesarbeitsgericht Reinhard Engshuber (Tel.: 0345- 220 2234, E-Mail: reinhard.engshuber@justiz.sachsen-anhalt.de) gerne zur Verfügung.

Fax: 0345 220-2240

Mail: presse.lag@justiz.sachsen-anhalt.de

Web: www.lag.sachsen-anhalt.de